CRÓNICA



06/11/2024

LEGISLATIVO



Manifestantes

"¡No están solos y el Poder Judicial no va a caer", las consignas de apoyo a la SCJN



Alrededor de 300 manifestantes, entre ellos estudiantes de derecho, diputados federales del PAN y trabajadores del sistema de justicia gritan consignas de apoyo a ocho ministros para que reviertan de modificaciones a la Carta Magna para lo cual no tienen facultades.

"iNo están solos, no están solos, no están solos!" y el Poder Judicial no va a caer, no va a caer, no va a caer!" son las manifestaciones de apoyo que enmarcan el debate y reciben ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SC-JN) afuera del edificio sede, desde donde además se les ha facilitado una enorme pantalla para seguir la sesión que busca echar debajo de manera parcial la reforma al Poder Judicial de la Federación. (Eloísa Domínguez)